

DELIK HUKUM

Kodim Demak Gelar Penutupan TMMD Sengkuyung I Dengan Penandatanganan Dan Penyerahan Naskah

Muhammad Makruf - DEMAK.DELIKHUKUM.ID

Jun 8, 2023 - 11:53



program TMMD Sengkuyung I Kodim 0716/Demak tahun 2023 sudah berakhir dan berjalan sukses sesuai rencana berkat dukungan semua pihak baik masyarakat

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo kepada Bupati Demak dr, Hj, Esti'anah, S.E., Melakukan Penandatanganan dan penyerahan naskah TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung I Tahun 2023 di dampingi oleh Wakil Bupati Demak K.H. Ali Makhsun, M.S.I., Kajari Demak Andri Kurniawan, S.H., M.H., dan Wakapolres Demak Kopol Andy Setiawan, SIK. Bertempat diruang transit pendopo Kabupaten Demak. Kamis, (08/06/2023).



Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menjelaskan bahwa program TMMD Sengkuyung I Kodim 0716/Demak tahun 2023 sudah berakhir dan berjalan sukses sesuai rencana berkat dukungan semua pihak baik masyarakat, Pemerintah Daerah dan instansi terkait. Selama satu bulan penuh, TNI bersama komponen masyarakat bersatu padu menyelesaikan semua program baik fisik dan non fisik dengan menggelorakan kembali semangat gotong-royong ditengah-tengah masyarakat.

“Dengan semangat, kekompakan dan disiplin serta rasa tanggung jawab, semua sasaran dan volume pekerjaan selama TMMD dapat diselesaikan dengan baik meskipun sarana dan prasarana serta waktu yang diberikan sangat terbatas, ini patut di apresiasi,” terangnya pada saat di temui media usai penandatanganan naskah serah terima hasil TMMD.



"Terimakasih ibu bupati atas dukungan dan partisipasinya yang telah mengalokasikan dana APBD untuk kegiatan TMMD dalam rangka pembangunan di daerah dan semua pihak yang telah mendukung kelancaran dan kesuksesan pelaksanaan TMMD Sengkuyung I Kodim 0716/Demak, " imbuhnya.

Dandim juga berharap agar semua sasaran fisik yang sudah dibangun dipelihara dan dirawat dengan baik sehingga manfaatnya dapat dinikmati dalam jangka waktu yang lama.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak